
Podcast Episode 11: Wie steht es um die
Zukunft des Milizsystems Schweiz?

Wie funktioniert das Milizprinzip Schweiz? Und wie steht es aktuell um die Zukunft

des Schweizer Milizsystems? Für Silvan Wildhaber, CEO bei Filtex Ltd. sowie

Vorstandsmitglied bei swisstextiles und economiesuisse, ist klar: Das Milizsystem

der Schweiz braucht es. Doch wie steht es um die Vereinbarkeit von

Erwerbstätigkeit und Familie, wenn man als Milizpolitikerin oder -politiker ein

solches Ehrenamt bekleidet? Welche Reformen sind dringend nötig? Diesen und

weiteren Fragen rund um das Milizsystem Schweiz geht unser Podcast-Host Nico

Leuenberger von der Podcast-Schmiede in der elften Episode von «Kontext –

Wirtschaft im Gespräch» auf den Grund.


